

A n t r a g  
des  
G E S U N D H E I T S - A U S S C H U S S E S  
-----

über die Vorlage der Landesregierung, betreffend den Gesetzesbeschluß vom 17. Juli 1969 über die Regelung des Leichen- und Bestattungswesens in Niederösterreich; Beharrungsbeschluß.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

- "1.) Der am 17. Juli 1969 vom Landtag beschlossene Gesetzentwurf, betreffend die Regelung des Leichen- und Bestattungswesens in NÖ., wird gemäß Art. 22 des Landes-Verfassungsgesetzes für das Land Niederösterreich in der Fassung von 1930, LGBl.Nr. 137, wiederholt.
- 2.) Die Landesregierung wird aufgefordert, das zur Durchführung dieses Gesetzesbeschlusses Erforderliche zu veranlassen."

Stangl  
Berichterstatter

Cipin  
Obmann.